

Fellbach, den 16. September 2025



Elternbrief der Schulleitung zum Schuljahresanfang

Liebe Schulgemeinschaft,

nach hoffentlich erholsamen und schönen Sommerferien ist unser Schulhaus seit gestern endlich wieder voller Leben. Wir begrüßen Sie und euch alle ganz herzlich zum neuen Schuljahr! Besonders freuen wir uns über unsere 115 neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler, die nun ihren Weg am GSG beginnen. Euch wünschen wir einen schwungvollen Start, viele neue Freundschaften und das Gefühl, schnell ein Teil unserer Schulgemeinschaft zu sein.

Auch mehrere neue Kolleginnen und Kollegen werden ihren Dienst bei uns antreten. Frau Lisa Schmittchen wurde zu uns versetzt und unterrichtet die Fächer Deutsch und Ethik. Ebenfalls ans GSG versetzt wurde Herr Daniel Sprenger mit den Fächern Deutsch, Gemeinschaftskunde und WBS. Frau Sandra Salem, mit den Fächern Englisch und Ethik, tritt nach dem Referendariat ihre erste Stelle bei uns an. Wir heißen alle neuen Kolleg:innen herzlich willkommen und freuen uns, dass sie unser Team verstärken. Ihnen allen wünschen wir ein gutes Ankommen, viel Tatkraft und Freude in diesem wunderbaren Beruf.

Als Partnerschule der Olympiastützpunkte freuen wir uns mit der Rhythmischen Sportgymnastik über die Erfolge im Sommer. Ganz herzlich gratulieren wir unseren frisch gebackenen Weltmeisterinnen Olivia Falk und Anna-Maria Shatokhin.

Im letzten Schuljahr hat uns die Einführung von G9 sehr beschäftigt. Nun freuen wir uns, dass das Schulkonzept steht und wir in diesem Jahr an die konkrete Umsetzung gehen können. An unserem Pädagogischen Tag am 03. November wird es ganz praktisch um die Weiterentwicklung der Freiarbeit sowie um die Erarbeitung von Rahmenbedingungen und praktischen Umsetzungsmöglichkeiten für „geöffneten Fachunterricht“ gehen. Bereits am 10./11. Oktober werden wir uns für zwei Tage eingehend mit dem Thema Coaching befassen. Wir möchten dabei überlegen, wie wir unsere Schüler:innen noch intensiver individuell begleiten und unterstützen können. Da sich erfreulicherweise eine große Gruppe von Lehrkräften engagiert in diese Arbeit einbringt, wird es am 10. Oktober in vielen Klassen zu Unterrichtsausfällen kommen. Unser neues Schulkonzept stellen wir für die Klassen 5&6 an einem gesonderten Informationsabend vor.

Vor uns liegt ein ereignisreiches Schuljahr mit vielen Aktionen und Veranstaltungen, auf die wir uns freuen können. Im November wird das GSG die Auszeichnung als „Eliteschule des Sports“ erhalten und im März ein buntes Musical zur Aufführung kommen. Im Jahr 2026 feiert das Gustav-Stresemann-Gymnasium zudem das 50jährige Bestehen. Dieses Jubiläum werden wir gebührend mit zahlreichen Veranstaltungen begehen. Alle wichtigen und aktuellen Informationen finden Sie auf unserer Homepage. In nächster Zeit stehen zudem bereits folgende Termine an:

18.09. Wandertag

26.09. SMV-Tag und Kollegiumsausflug (Unterrichtsschluss um 11.10 Uhr)

30.09. Informationse Elternabend zum neuen G9 (für Kl. 5 & 6), Beginn 19.00 Uhr

08.10. Elternabende 5a, 5d (Beginn 19.00 Uhr)

14.10. Elternabende 6, 7, 10, 11 (Beginn 19.30 Uhr)

15.10. Elternabende 5b, 5c (Beginn 19.00 Uhr)

Elternabende 8, 9, 12 (Beginn 19.30 Uhr)

03.11. Pädagogischer Tag, der Unterricht entfällt

Wir laden Sie und euch herzlich ein, durch Teilnahme, Unterstützung oder einfach durch Ihre und eure Begeisterung das Schulleben auch in diesem Jahr wieder aktiv mitzugestalten. Dann gelingt Schule am besten!

Herzliche Grüße,



Daniel Meier



Armin Dunz